

TALLERTRES  
GARCIA/ESCOBAR  
2013

## HABITAR EL BORDE

### ¿QUE ENTENDEMOS POR HABITAR EL BORDE?

Desde el concepto de habitar, lo podemos entender como la condición básica que tiene por axis, el observar.

Es la palabra la que re-conoce (Ricouer). Desde la fonetización de una idea es que habitamos, al poner en evidencia una situación conocida pero no expuesta.

Habitar el borde o desde el borde nos plantea una oportunidad, la de entender las relaciones físicas y conceptuales entre dos o más situaciones. Es desde ahí donde postulamos el trabajo del taller.

En la necesidad básica de comprender, re conocer, jerarquizar y estructurar las relaciones atingentes al encargo de arquitecturizar un medio o situación determinada.

Entendiendo el borde como punto de inicio, el taller propone la re comprensión de nuestra geografía desde el centro. Como punto de inflexión en el cual el territorio y los flujos adquieren una perspectiva y dirección desprejuiciada.

Frente al desafío anterior es que se propone un viaje a Bolivia, mediante el cual podremos reconocer el borde interior desde una visión continental y cultural.